



Fachschaftsratssitzung vom 17.01.2018

Ergebnisniederschrift

Protokollantin: Theresa Heitmann

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 15 stimmberechtigte Fakultätsratsmitglieder anwesend. Der Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

- TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte
- TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 10.01.2018
- TOP 5 Planer*innen-Party
- TOP 6 Selbstbewirtschaftungsmittel
- TOP 7 Bericht Fachschaftsrätekonferenz
- TOP 8 Bericht Promotionsausschuss
- TOP 9 Qualitätsverbesserungsdiallog
- TOP 10 Hochschulgruppengespräch
- TOP 11 Sonstiges

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 10.01.2018

Das Protokoll der Sitzung am 10.01.2018 wird ohne Änderungen angenommen.

3 Enthaltungen, 12 Zustimmung

TOP 5 Planer*innen-Party

- Neue Kostenstellen: DJ*ane-Gagen etwas teurer (150€ auf 200€)



- Ein DJ ist abgesprungen, eine Ersatz-DJane wurde gefunden → **Mareike lässt sich das noch einmal von Carla (?) (DJane) bestätigen**
- 200€ Sicherheit fürs Spirit
- Regelung für die Party nach Rundlaufbeschlüsse auf Facebook: 5€ VK, 6€ AK, 3€ Mindestverzehr, begrenzte Menge Mexikaner zur Begrüßung
- Kassenschichten sind besetzt
- Anmerkungen:
 - o Party-Locations sollte vom Rat abgesegnet werden und diese Entscheidung in einem Protokoll festgehalten werden → auch als Sicherheit, das eventuelle Folgen gemeinsam vom Rat getragen werden
 - o Konditionen (verschiedener Locations) sollten dem Rat am besten früh vorgestellt werden
 - o Rundlaufbeschlüsse sollten eher über E-Mail laufen (da diese formeller sind und alle erreicht werden)
- Für Werbungszwecke sollte weiter Plakatiert werden
 - o In GB I und II (Nicole und Marco)
- Ansprechpartner vor Ort auf der Party ist Marco (von 22 Uhr bis Schluss da und ansprechbar)

TOP 6: Selbstbewirtschaftungsmittel

- Sind in den vergangenen 4 Semestern (wahrscheinlich) nicht beantragt worden
- Finanzer*innen wussten nicht, dass ein Antrag gestellt werden musste (nach dem Wechsel vor 2 Jahren?)
- Anträge beim AStA werden eingereicht werden und vielleicht können auch nachträglich Gelder für die vergangenen Semester beantragt werden
- Kontoauszüge fehlen noch: können vielleicht nachbestellt werden
- **WICHTIG: Informationsübergabe bei Übergabe der Ämter!**

TOP 7: Bericht Fachschaftsrätekonferenz

- Bekleben der Litfaßsäulen: nur noch auf Anfrage beim AStA
- Drucker: bei vielen Fachschaften ist das Problem bekannt, z.T. wegen Preisen, fehlenden Funktionen, Fehlerhafter Technik (Karten werden nicht erkannt etc.)
 - o Eine gemeinsame Forderung auf Nachbesserung soll gestellt werden
- Abwahl eines Vorsitzenden
 - o Antrag auf Abwahl von der Fachschaft Informatik
 - o Vorsitzender leistet unzureichende Arbeit
 - o Entscheidung beim nächstes Treffen ist am 30.01.
 - o Rat unterstützt den Antrag (mit dem gegebenen Kenntnisstand
→ bzw. Nicole wird die Entscheidungsgewalt im Namen der Fachschaft übergeben
- PIT-Gelder: Unterstützung für die Teilnehmer*innen: Fahrtgeld für Rapperswil und Cottbus bewilligt
 - o Anfrage ob Gelder für die Ausrichtung des PITs eingeholt werden können



TOP 8 Bericht Promotionsausschuss (PromA)

- Viele Anfragen von Externen
- Von der EU sanktionierte Universitäten verhindern die Möglichkeiten bestimmter Personen
- Promovierenden-Colloquium:
 - o Ist momentan selbst-organisiert; geplant ist das Colloquium zu einem festen Bestandteil an der Fakultät zu machen – d.h. Kapazitäten für die Organisation müssen freigestellt werden

TOP 9 Qualitätsverbesserungsdialog

- Moni und Meike: Teilnahme am Dialog wurde angefragt
- Einschätzung: momentan werden sinnvolle Ausgaben getätigt (Tutorien, InDesign-/ Photoshop- Tutorien, Stellen in der Bibliothek, Zeichenkurs, etc.); kein zwingender Bedarf zur Teilnahme

TOP 10 Hochschulgruppengespräch

- Bea berichtet:
- Wenige Ergebnisse/ Neuerungen:
 - o Berufungskommissionen: vorgegeben wurde: nur noch Stimmberechtigte sollten teilnehmen (auch keine Stellvertreter*innen), da es sich um eine nichtöffentliche Veranstaltung handelt
 - Stößt auf allgemeine Kritik
 - Hr. Wiechmann hat geklärt, dass bei den laufenden auch weiterhin die Vertreter*innen teilnehmen können
 - o Akkreditierung sollte im Frühling 2018 – Januar 2019 laufen
 - Marco, Leander, Eva bilden bereits den Arbeitskreis Prüfungsordnung
 - **Wird am 24.01.2018 genauer besprochen/diskutiert (→ TOP Prüfungsordnung)**
 - Wo könnte man das Thema einbringen? (Julian Leber, Ilka Mecklenbrauck, ...) → Julian bald dazu einladen/an ihn herantreten
 - Input muss über das kommende Jahr eingebracht werden!

TOP 11 Sonstiges

- Anschaffungen
 - o Es gibt eine Anschaffungsliste an der Pin-Wand, in die Vorschläge eingetragen werden können
 - o Vorschläge:
 - Tisch für die „Außenanlage“ besorgen (vorm GB III) + eine weitere Bank (Lukas informiert sich über Preise)



- Fachschaftsplaketten (damit alle wissen, wer das Zeug anschafft)
 - Umgestaltung der „Flunkyball-Arena“ → Gruppe wird gebildet (Lukas)
 - Styrocutter reparieren/neu kaufen
 - Beamer der Fachschaft
 - auch für Raumplanungsfilm-Abende
 - Entscheidung: kann warten (wegen finanzieller Situation)
 - Bierbänke müssen gewartet werden
 - Rolle der Box ist kaputt → Sackkarre besorgen/im Keller danach suchen
 - Angebote (von Lukas) für Tisch und Bank werden von Lukas eingeholt und in der im Rat über die Anschaffung abgestimmt
 - Potentiell eine Kleingruppe für Anschaffungen bilden
- **Keller aufräumen**
- Frühjahrsputz in den Semesterferien!
 - **Termin muss gefunden werden (wird am 24.01.2018 festgelegt)**
- **Geschirr zum AStA**
- Es ist immer noch eine Kiste im Büro, die abgegeben werden muss
 - Wird bis zur kommenden Woche abgegeben

Sitzung wird um 15:15 Uhr geschlossen